

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: ARABIA INSURANCE COMPANY - JORDAN Date: 21-09-2025 09:34:06 AM Subject: Other Material Information	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: التأمين العربية - الأردن التاريخ: AM 09:34:06 2025-09-21 الموضوع: المعلومات الجوهرية الأخرى
ARABIA INSURANCE COMPANY - JORDAN announces the occurrence of the following material event:	تعلن شركة التأمين العربية - الأردن عن وقوع الحدث الجوهري المبين أدناه للشركة:
Material Event	الحدث الجوهري
Date of event: 18-09-2025	تاريخ الحدث الجوهري: 2025-09-18
Material changes in the Company's credit rating, if any, and changes thereto	التغيرات الهامة على التصنيف الائتماني للشركة إن وجد وأي تغيير يطرأ عليه
Greetings, Kindly be informed that the global credit rating agency AM Best has withdrawn our company's credit rating due to a significant change in our company's ownership following the acquisition of approximately 72% of the company's shares by Jerusalem Insurance Company. Regards.	تحية واحتراما، يرجى العلم بأن وكالة التصنيف الائتماني العالمية AM BEST قد قامت بإيقاف تصنيف شركتنا الائتماني وذلك نتيجة التغيير الجوهري على ملكية أسهم شركتنا بعد أن تم الاستحواذ على ما يقارب 72% من أسهم الشركة من قبل السادة شركة القدس للتأمين. مع فائق الاحترام والتقدير.
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Mazen Abduljalil Abdulqader Abduljalel	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Mazen Abduljalil Abdulqader Abduljalel